

UCAPAN TERIMA KASIH

Merupakan suatu kebahagiaan dan kehormatan bagi saya dapat menyajikan orasi ilmiah pada hari ini dihadapan Bapak/Ibu/Saudara sekalian dalam acara pengukuhan jabatan Guru Besar Tetap di Institut Pertanian Bogor (IPB). Jabatan Guru Besar ini diraih dengan menapak ke depan melalui bekal kemauan keras, kreativitas, ketekunan, kemandirian dan kesabaran, dalam upaya mencari dan memberi yang terbaik di bidang pendidikan tinggi. Oleh karena itu, kepada semua pihak yang telah ikut membesarkan dan membantu, memberi bimbingan dan kesempatan, serta menemani dalam keadaan suka dan duka selama ini, saya mengucapkan rasa terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya.

Dalam kesempatan ini, saya mengucapkan terima kasih kepada Rektor IPB, Senat Guru Besar IPB, Dekan dan Senat Fakultas Teknologi Pertanian (Fateta) yang telah menyetujui pengusulan saya sebagai Guru Besar Tetap di IPB. Semoga kepercayaan dan penghargaan yang diberikan oleh IPB kepada saya untuk mengembangkan Ilmu Manajemen Industri ini dapat diemban sebaik-baiknya dengan rasa penuh tanggung jawab dalam menghadapi dan menjawab berbagai tantangan khusus di bidang pendidikan maupun pembangunan dalam arti luas.

Ucapan terima kasih secara khusus dan mendalam disampaikan kepada para Guru di SDN Mangga Besar Pagi I, SMPN XXVIII Budi Utomo dan SMAN II di Jakarta yang telah mendidik dan mengantarkan saya hingga mencapai pendidikan di perguruan tinggi di IPB. Semoga Allah Subhanahu Wa Ta'ala memberikan rahmat dan ridhonya atas segala upaya mulia yang telah diberikannya.

Kepada Dr.Ir. Abdurrauf Rambe, MSt., Dr. Ismu Sukanto Suwelo, MSc. dan Dr. Totong Martono yang telah membimbing saya dalam menyelesaikan pendidikan sarjana (S1) di Jurusan Statistika, Fakultas Pertanian IPB, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus. Demikian juga ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya saya sampaikan kepada Prof.Dr. Soewarno T. Soekarto, MSc, Dr.Ir. Aunuddin, MSc. dan Prof.Dr.Ir. Betty Sri Laksmi Jenie, MS, dalam menyelesaikan pendidikan Magister Sains (S2) di bidang Ilmu Pangan. Penghargaan yang tinggi juga disampaikan kepada Prof. Dr. F.G. Winarno yang telah memberikan motivasi dalam mengejar prestasi dan kesempatan untuk mengikuti pendidikan pasca sarjana di IPB ketika menjadi staf di Pusat Pengembangan Teknologi Pangan (Pusbangtepa) IPB.

Tidak dapat diungkapkan dengan kata-kata akan rasa terima kasih dan penghargaan kepada almarhum Prof. Dr. Maurice CASTAGNE, pendiri disiplin/Sekolah Teknik Sistem Industri (Mantan Dekan *Ecole Nationale Supérieure en Génie des Systèmes Industriels* atau ENSGI, INPL) di Perancis dan penggerak *Business Innovation Centre* (Vice President *European Business Network*) di Eropah, yang dengan penuh perhatian, dedikasi, ketulusan dan kesabarannya dalam membimbing saya untuk menyelesaikan pendidikan Master (S2 : *Diplôme d'Ingénieur* atau Dipl.Ing dan *Diplôme d'Etude Approfondie* atau DEA) dan Doktor (S3 : *Docteur*) di *Institut National Polytechnique de Lorraine* (INPL), Nancy - France. Figur khusus dari almarhum telah mengantarkan saya pada saat ini kepada pencapaian karir akademik tertinggi. Ucapan terima kasih yang mendalam juga disampaikan pula kepada Prof.Dr. Michel Roques (Mantan kepala laboratorium fisiko-kimia industri, ENSIC-INPL); Prof. Dr. Claudine Guidat de QUEIROZ

(kepala laboratorium bidang strategi dan inovasi industri, UFR. GSI, INPL); Dr. Francois REGNIER (Mantan direktur pusat riset futuristik SYNTHELABO, Paris; penemu dan pengembang teknik analisis Delphi Régnier); Dr. Dominique SARTORI (Mantan kepala laboratorium bidang manajemen organisasi dan teknologi industri, UFR. GSI, INPL) dan Dr. Jacky CHEF (direktur pusat inkubasi bisnis industri PROMOTECH, Nancy) yang telah ikut memberikan bimbingan dalam penyelesaian pendidikan S3.

Secara khusus disampaikan ucapan terima kasih yang tulus kepada Ketua Jurusan Teknologi Pangan dan Gizi, seluruh staf pengajar, para mahasiswa bimbingan dan segenap karyawan atas segala bantuan dan kerjasamanya dalam melaksanakan kegiatan tridarma. Demikian halnya dengan pimpinan Pusat Studi Pangan dan Gizi (CFNS), staf dan pegawai atas keakraban, bantuan dan kerjasamanya dalam melancarkan kegiatan tridarma.

Kepada Panitia Orasi Fateta yang dipimpin oleh Dr.Ir. Slamet Budiyanto, M.Agr dan kawan-kawan, serta Panitia IPB yang dipimpin oleh Ir. Abubakar Burniat, saya sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya, atas segala perhatian, bantuan dan kerjasamanya, sehingga Acara Orasi Ilmiah ini dapat terselenggara dengan baik.

Ucapan terima kasih khusus dan penghargaan yang tulus disampaikan kepada mitra kerja dunia usaha (PT. Indofood Sukses Makmur, PT. Sinar Sosro, Bank DKI, Agro Bank, PT. Great Giant Pineapple, PT. Hero Supermarket dan PT. Multipangan Selina) dan semua pihak yang telah bersedia memberikan bantuannya secara ikhlas bagi penyelenggaraan orasi ini.

Rasa kasih sayang yang mendalam dan ucapan terima kasih yang tidak terhingga disampaikan kepada kedua orang tua saya, almarhum Bapak Ali Hubeis dan almarhumah Ibu Fadlun Bajeber yang telah melahirkan, mengasuh, mendidik dan membimbing, serta membesarkan saya dengan tanpa pamrih sejak bayi hingga mencapai pendidikan di perguruan tinggi (IPB), yang sayangnya pada kesempatan ini tidak dapat menyaksikan suasana kebahagiaan dan kesuksesan karir akademik yang diperoleh dari salah seorang puteranya. Semoga segala amal dan budi baik yang telah mereka berikan kepada saya mendapat ganjaran yang berlipat ganda dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala. Juga kepada kakak-kakak dan adik-adik, kakak ipar dan adik ipar dari Keluarga Besar Hubeis tercinta, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang mendalam atas dukungan untuk menggapai cita-cita yang tinggi dan mulia ini.

Rasa hormat dan penghargaan yang tulus disampaikan kepada kedua mertua saya, almarhum Bapak Tohya dan Ibu Hj. Suwartimi yang telah menerima saya sebagai keluarga dan turutserta memberi perhatian kepada saya dalam menjalani kehidupan ini.

Kepada isteri tersayang Yuyu Wahyuningsih yang telah mengarungi kehidupan bersama di dalam suka dan duka, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setulusnya atas segala kasih sayang, pengertian, dukungan dan bantuan yang diberikan selama ini. Ungkapan yang sama disampaikan juga kepada kedua anak tercinta Beby Chrysanthini dan Fajar Dharma Setya.



Dengan mengucapkan puji syukur ke hadirat Allah Subhanahu Wa Ta'ala, maka saya akan mengakhiri penyampaian orasi ini. Semoga tugas berat dan mulia ini dapat dilakukan dengan sebaik-baiknya. Akhir kata, diucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Bapak, Ibu, Saudara dan Hadirin sekalian yang telah bersedia meluangkan waktu untuk hadir pada acara orasi ini.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.



mencari dan memberi yang terbaik